

SANTIAGO LOAYZA VELASQUEZ

1.- BIOGRAFÍA

Santiago Loayza Velasquez (1987 - ...), hijo de Santiago Loayza Islachin y Zenobia Velasquez Vera. Nació en la provincia de cañete, departamento de Lima.

Su etapa escolar fue sobresaliente, no tanto por el hecho de sacar buenas calificaciones, si no por ser un estudiante que siempre destacaba en sus apreciaciones críticas y su gran interrelación social.

Ingresó a estudiar la carrera de contabilidad; sin embargo dicha profesión no fue lo suficiente para calmar la sed académica que en el desbordaba, pues lo que lo apasionaba eran las ciencias sociales. Tras fracasar en el negocio gastronómico, Santiago hizo maletas y renunció a su trabajo contable. Su destino, la ciudad del Cusco.

De sus propias palabras: "Al llegar a Cusco, recién sentí que mi alma se incorporaba a mi cuerpo". Su llegada a Cusco significaba un cambio importante en su vida. Ingresó a la escuela profesional de historia de la Tricentenario casa de estudios: la Universidad Nacional San Antonio Abad del Cusco. Cuya universidad ha sido alma mater del gran historiador Luis E. Valcarcel.

Como ingresante a la carrera de historia, Santiago da su primer discurso en el Paraninfo universitario titulado: "El historiador: compromiso social", donde aborda temas de obligación que tiene el profesional de ciencias sociales con respecto a su realidad y que la juventud académica tienen que ser los nuevos líderes que reivindicuen las ciencias sociales.

Ha participado en diversas manifestaciones estudiantiles de carácter institucional y social, entre ellas: por motivo del incremento de las tasas educativas de la UNSAAC, problemática del comedor universitario, iniciativa de privatización de la educación universitaria por parte del gobierno, problemática minera en la provincia de Espinar.

Sobresaliente estudiante. Con frecuencia suele publicar interesantes artículos de interés. Se le augura una exitosa vida académica.